



Die Geschäftsleitung und Mitarbeitenden
der Brother International GmbH trauern um ihre allseits
beliebte und geschätzte Kollegin, Vorgesetzte und Freundin.

ROSEMARIE «ROMY» KUHN

* 12. MAI 1954 + 14. AUGUST 2025

Romy, wie sie gerne genannt werden durfte, war 44 Jahre ein sehr aktives und vor allem prägendes Mitglied der Brother Familie. Im zarten Alter von nur 19 Jahren fand sie den Weg zu Brother in den Personalbereich, den sie ab 1984 als Personalleiterin führen durfte – mit sehr viel Erfolg, vor allem aber mit noch mehr Empathie. Dieses Einfühlungsvermögen hatte sie auch nicht abgelegt, als sie ab 1999 kaufmännische Leiterin wurde. Mit sehr viel Geschick und Leidenschaft hat Romy Brother durch nicht ganz einfache Zeiten navigiert. Im Jahr 2008 dann erhielt Romy Prokura und war fortan als Prokuristin für Brother als Direktorin ppa. Kfm. Leitung, Finanzen und Personal tätig. Romy hat über ihr gesamtes berufliches Wirken mehr als 800 Kolleginnen und Kollegen für Brother eingestellt und begleitet.

In tiefer Trauer und Anteilnahme im Namen des Management Teams sowie der gesamten Brother Belegschaft nehmen wir Abschied.

Bad Vilbel, im August 2025

Die Trauerfeier findet am Freitag,
den 29. August 2025 um 13:30 Uhr
auf dem Waldfriedhof in Karben mit
anschließender Urnenbestattung statt.

Es wird gebeten, auf Trauerkleidung zu verzichten
und stattdessen „normale Kleidung“ zu tragen.

Statt Blumen und Kränzen erbitten wir
eine Spende zugunsten von „Herz und Hand“.

IBAN: DE25 5019 0000 6001 1915 09

Stichwort: Romy Kuhn

brother
at your side